

| 記載日 | タイトル | 新聞名 |
|-------------|------------------|--------|
| 2013年1月25日 | 大気観測所が開所 | 北日本新聞 |
| 2013年11月4日 | 赤カブ収穫棚田を修復 | 富山新聞 |
| 2013年12月21日 | 観光アピールのウェブサイト提案 | 北日本新聞 |
| 2014年3月11日 | イヌの反応、把握に一步 | 朝日新聞 |
| 2014年6月2日 | バイオ燃料作りへヒマワリの種まき | 北日本新聞 |
| 2014年7月5日 | 食や観光でデータ活用を | 富山新聞 |
| 2014年7月5日 | 公共データ積極公開を | 北日本新聞 |
| 2014年7月8日 | 橋の点検作業体験 | |
| 2014年7月8日 | 金泉寺高架橋 | |
| 2014年7月13日 | ごみ袋の気球浮いた | |
| 2014年7月19日 | 地域の課題に学生が提言 | 北日本新聞 |
| 2014年7月27日 | 立山で外来植物除去活動 | 富山新聞 |
| 2014年7月30日 | 国内初脳波で個人識別 | 北日本新聞 |
| 2014年8月1日 | 脳波使って個人識別 | 朝日新聞 |
| 2014年8月7日 | ロケットでEs層調査 | 富山新聞 |
| 2014年8月7日 | プラズマ調査へ観測ロケット | 北日本新聞 |
| 2014年8月13日 | 黒部川扇状地観光開発を研究 | 北日本新聞 |
| 2014年8月19日 | 観測ロケット打ち上げ成功 | 北日本新聞 |
| 2014年8月20日 | 「五箇山交通」の課題探る | |
| 2014年9月11日 | 求む！射水すり身グルメ | 北日本新聞 |
| 2014年9月11日 | 射水すり身売り出そう | 富山新聞 |
| 2014年9月14日 | データを活用し公共交通活性化 | 北日本新聞 |
| 2014年9月17日 | 交通活性化へアイデア | 北日本新聞 |
| 2014年10月23日 | 会長に奥田さん | 北日本新聞 |
| 2014年11月8日 | 夏野市長が県立大で講義 | 北日本新聞 |
| 2014年11月8日 | 夏野射水市長まちづくり語る | 富山新聞 |
| 2014年11月11日 | すり身シューマイ栄冠 | 北日本新聞 |
| 2014年11月18日 | 合掌の茅 大きく育て | 北日本新聞 |
| 2014年12月7日 | 鉱石ラジオ手作り | 北日本新聞 |
| 2014年12月11日 | 灘浦みかん収穫 | 北日本新聞 |
| 2014年12月12日 | 県立大生 ラジオ番組制作 | 富山新聞 |
| 2015年1月3日 | 脳の電気信号抽出法確立 | 富山新聞 |
| 2015年1月30日 | 地域の課題に学生が解決策 | 富山新聞 |
| 2015年1月30日 | 地域協働の課題提言 | 北日本新聞 |
| 2015年2月26日 | 市民協働事業の取り組み調査へ | 北日本新聞 |
| 2015年3月10日 | 「おもてなし電車」出発 | 北陸中日新聞 |
| 2015年3月10日 | 万葉線で「おもてなし電車」発進 | 富山新聞 |
| 2015年3月10日 | 万葉線沿線の魅力紹介 | 北日本新聞 |
| 2015年3月11日 | おもてなし電車観光施策を発表 | 朝日新聞 |
| 2015年5月6日 | 行かずに観光周遊気分 | 富山新聞 |